
令和５年度（２０２３）が始まりました。
３月は、気温が高く、桜も例年より早めに満開となりました。その分、４月

はやや気温が低かったので、体調を崩された方もいたのではないでしょうか？
ゴールデンウィクが終わり、新型コロナウィルス感染症は「５類」になりま

した。それに伴って、地域の活動をどう元に戻していけばよいでしょうか？
４月～５月にかけて各種団体の総会などが行われました。その中で
今までと同じようなやり方ではいけない、というのは共通の認識で
した。
「新しいカタチ」をキーワードにして、コロナ後の「みなみコミ

ュニティ」を南地区のみなさんと共に考えていきたいですね。

【区長・各種団体長のみなさん】 （敬称略） 【南地区活性化のために】
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○森越 優 （本町２丁目区長・会長）
○大西 貞男 （木ノ芽町区長・副会長）
○寺澤 二郎 （舞崎町・舞崎町２丁目区長）
○田中 清彦 （清水町１丁目区長）
○坂井 將展 （清水町２丁目区長）
○青山 純文 （本町１丁目区長）
○岩井 誠 （白銀町区長・会計）
○下野 弘喜 （鉄輪町１丁目区長）
○寺薗 孝信 （鉄輪町２丁目区長・新）
○安井 憲司 （津内町３丁目区長・監査）
○藤原 康昭 （東洋町区長・新）
○福嶋 宣幸 （布田町区長）

○大野 冨夫（社会福祉協議会 会長）
○木原 英明（スポーツ協会 会長）
○植村 武治（子ども会育成連合会 会長）
○冨山 信子（日赤奉仕団南分団 分団長）
○西岡 知明（敦賀交通安全協会南分会 分会長）

※老人クラブ連合会会長は、現在選任中です。

昨年度の「みなみなんでも
ミーティング」は「地域の子ど
もたち」を論点に、話し合いを
行いました。その中で「子ども
会のあり方」についていろいろ
な意見が出されました。
現在、活動をしている町内

の子ども会は３つです。加入し
ている児童は８０名弱です。南
地区の児童の約１／３しか加
入していません。①子ども会へ
加入していることのメリットが
感じられない、②役員になりた
くない、③会費を払わないとい
けない、などの理由が考えら
れます。
昔から「子どもは地域の宝」

と言います。何とか南地区全
体で子どもを支える体制に変
えていく必要があります。
今、その取組を始めていま

す！！！

回 覧



南地区の主な行事について

７月１６日（日）、プラザ

万象駐車場にて行います。

昨年、３年ぶりに行いまし

た。約１５０台のドライバー

に交通安全の啓発をします。

例年、６月上旬に実施している体育祭は、コ

ロナ禍で延期・中止となっています。「今年

こそは…」という意気込みで、「どのような

カタチで行えばいいのか」考えました。その

結果、「今までと同じようなやり方では？」

ということで、「スポーツレクリエーション

大会」とカタチを変えて開催することにしま

した。

はしかめ様から寄贈していた

だきました「兜」です。４月

から１か月間、窓口付近に飾

らせていただきました。

交通安全茶屋 体育祭について

〇日程；７月９日（日）９：００～１２：００

〇場所；南小と気比中のグラウンド・体育館

〇内容；①グラウンドゴルフやスティックリン

グなどのニュースポーツ

①玉入れや水くみリレーなどのお楽し

み種目 ※ただ今企画中です！

〇その他；みんなが気軽に楽しめるような内容

を考えています。詳しくは、後日、

チラシお知らせします。

シルバー福祉大会

１０月２１日（土）、気比

中学校体育館にて行います。

昨年、３年ぶりに行いまし

た。アトラクションも企画中

です。お楽しみに！

上記以外に、「みなみさんぽ2023」「クリーン

・イン・ミナミ」「アイススケート大会」「もち

つき大会」「新春福祉講演会＆認知症予防講座」

「南老連の各種行事」なども計画しています。

また、公民館では、「みなみ高齢者学級」「成

人・女性学級」「放課後子ども教室」なども企画

中です。

※詳しくは、回覧やちらしなどでお知らせしま

す。

参加をお待ちしてお
ります！！！


